

L-1-190: Demokratie sichern, Diskriminierung bekämpfen

Antragsteller*innen Ario Ebrahimpour Mirzaie (KV Berlin-Mitte)

Von Zeile 189 bis 191 einfügen:

Die Rolle des Verfassungsschutzes wird zurecht kritisch betrachtet. Es ist kein Geheimnis, dass er nicht nur im Rahmen des NSU-Komplexes versagt hat. Wir wären heute im Kampf gegen Rechts auch im Land Berlin wesentlich weiter, wenn mit Hans-Georg Maaßen nicht jahrelang ein Rechtsextremist an der Spitze des Bundesverfassungsschutzes gestanden hätte. Die Fehler rund um den Anschlag am Breitscheidplatz, die rechtsextreme Anschlagsserie in Neukölln oder der Umgang mit

Begründung

Eine wichtige Ergänzung in diesem Abschnitt.

Unterstützer*innen

Lela Sisauri (KV Berlin-Mitte), Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte), Susanna Kahlefeld (KV Berlin-Neukölln), Henrik Rubner (KV Berlin-Kreisfrei), Markus Schopp (KV Berlin-Mitte), Catrin Wahlen (KV Berlin-Treptow/Köpenick), Maximilian-Lukas Linke (KV Berlin-Marzahn/Hellersdorf), Jenny Laube (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg), Christoph Lorenz (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf), Katrin Schmidberger (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg), Sascha Krieger (KV Berlin-Pankow), Carola Scheibe-Köster (KV Berlin-Neukölln), Hannah Bergmann (KV Berlin-Mitte), Dante Esteban Davis (LV Grüne Jugend Berlin), Hacer Aydemir (KV Berlin-Mitte), Jonathan Philip Aus (KV Berlin-Neukölln), Katinka Wellnitz (LV Grüne Jugend Berlin), Leonie Wingerath (LV Grüne Jugend Berlin)